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24)感想等について

●解析学Ⅳ               I
河東先生

今までの東大の講義の中で、ダントツー位です。       、

―特に概念め意味を先に説明してくれたのが、とでも良かったです。

僕もそのように教えられるよう頑張ります。

講義 (板書)のスピードがちょうど良からたです。    |

最終回、来学期につながる話があらたのは、とても良かったです。


